

sentipost

NR. 1/2005 DIE ZEITUNG AUS DEM UNTERGRUND

sentitreff baselstrasse 21 6003 luzern büro 041 240 94 79 treff 041 240 94 71 sentitreff@bluewin.ch

VIDEOBAR IM SENTITREFF

DER FILM IM MÄRZ «ENGLISH PATIENT»

von Anthony Minghella, USA 1996 (162 min.),
Freitag 4. März 2005, 19.00 Uhr im Sentitreff



Liebe, Krieg und Tod – aus diesen Themen webte Minghella sein episches Meisterwerk rund um die junge Krankenschwester Hanna und ihren geheimnisvollen «englischen» Patienten. In kunstvollen Rückblenden führt uns die Handlung von den Wirren des 2. Weltkrieges bis ins Ägypten der 30er Jahre und wieder zurück in ein verlassenes italienisches Kloster. Ein Fest für Augen, Ohren und Hirn.

**APRIRE LE PORTE, ABRIR E PORTA,
DEREN HAPE, VANAKKAM,
PORTES OUVERTES, ABRIR PUERTAS,
OTVORITI VRATA, OPEN DOORS,
TÜREN ÖFFNEN**

TAG DER OFFENEN TÜR

05. MÄRZ 2005

16.00 – 21.00 UHR

IM SENTITREFF, BASELSTRASSE 21

**CEVAPCICI, ÜBERRASCHUNGSMENUS,
KUCHENBUFFET, GETRÄNKE,
UNTERHALTUNG UND VERSCHIEDENE
ATTRAKTIONEN**

NEUE KONTAKTSTELLE IM BaBeL-QUARTIER



(Fotos: Bernhard Häseli)

Mit dem grossen Workshop im Grenzhofschulhaus wurde vor zwei Jahren das geheimnisvolle Kürzel «BaBeL» einer breiteren Öffentlichkeit bekannt. Als dann die 16 konsensfähigen Bausteine benannt waren, begann im Quartier Basel-/Bernstrasse Luzern ein vielschichtiger, oft kleinschrittiger Umsetzungsprozess. Was BaBeL auslöst, ist leider nicht immer in allen Teilen für alle sichtbar (auch wenn seit ein paar Monaten das BaBeL-Logo auf den Zwölferbussen mitten ins Zentrum fährt...).

Im vergangenen November wurde mit der Errichtung des BaBeL-Turms im Kreisel am Kreuzstutz erneut ein Zeichen der öffentlichen Präsenz gesetzt. Das an jenem Samstag durchgeführte Fest im Myconius-Haus war toll und von zahlreichen Quartierkräften getragen. Es hat aber auch gezeigt, dass die BaBeL-Ideen noch immer nicht beim kompletten Querschnitt der Quartierbevölkerung angekommen sind.

Um die Beteiligung der Bevölkerung weiter zu verbreitern, wurde nun eine



neue Kontaktstelle eingerichtet: An der Baselstrasse 72 hat **Karin Buschor** vor kurzem ihre 50%-Stelle angetreten. Die Sentipost sprach mit ihr über Aufgaben und Pläne von «BaBeL Partizipation», wie die Stelle heisst.

ANLAUF- UND KONTAKTSTELLE BASELSTRASSE 72

«Sehr viele Menschen im Quartier tragen schon mit», betont Karin Buschor. «Meine Aufgabe wird es sein, diese Beteiligung der Quartierbevölkerung an BaBeL zu unterstützen, zu fördern und auf weitere Kreise zuzugehen.» Sie hat inzwischen das Ladenlokal als Büro und Anlaufstelle eingerichtet, zusammen mit Peter Zumbühl, dem mobilen Kinder- und Jugendarbeiter der Stadt Luzern, der nun ebenfalls dort erreichbar ist. «Wir werden zwei fixe Zeitfenster haben an der Baselstrasse 72», erläutert Karin. «Am Dienstag zwischen 16 und 19 Uhr und am Donnerstag zur Mittagszeit sind wir sicher dort erreichbar.» Aber auch sonst